



Sujets de discussion de Swiss Tchoukball

Formule du Championnat suisse

Au cours des dernières saisons les formules pour les différentes ligues du Championnat suisse ont beaucoup évolué. La commission de compétitions souhaiterait apporter des solutions plus stables qui pourraient répétées plusieurs saisons de suite. Dans ce cadre la commission souhaiterait entendre l'avis des clubs afin de trouver une solution satisfaisante pour le plus de monde possible. Tout ne sera certainement pas applicable dès la saison 2018-2019, mais cela permettra d'orienter le Championnat suisse dans la bonne direction.

Voici quelques pistes de réflexion.

- Conserver huit équipes en ligue A
- Garder une ligue B compétitive et une ligue plaisir plus peuplée et axée plaisir
- Conserver des ligues régionales en ligue B
- Play-offs de ligue B sous forme de poule
- Promotion/relégation automatique pour 1er de ligue B et dernier de ligue A

Formule de la Coupe suisse

Contrairement au Championnat suisse, la Coupe suisse n'a pas changé de formule depuis sa création et il apparait que les équipes qui y participent n'ont pas les mêmes attentes et envies, c'est pourquoi la commission des compétitions estime qu'il serait intéressant d'avoir l'avis des clubs afin de proposer la formule la plus adaptée. Comme pour le Championnat suisse, il est peu probable que tout puisse être appliquée dès la prochaine édition, toutefois on peut déjà prendre quelques dispositions pour réussir à terme à satisfaire le plus de monde possible.

Voici quelques pistes de réflexion.

- Ne pas faire tous les matchs de classement
- Proposer une compétition alternative pour les équipes éliminées
- Jouer les 1/8ème de finale en semaine
- Ne faire qu'une seule journée avec les demi-finales et finales de la 1ère à la 8ème place
- Défrayer les arbitres

Championnat M18/M15

L'idée est de proposer aux clubs qui le souhaitent une formule de championnat M18 et/ou M15 simplifiée qui permettrait tout de même de proposer une compétition nationale à nos jeunes joueurs.

La solution qui semble la plus adaptée, sans parler de classement mais uniquement de déroulement des matchs, serait de définir une formule précise pour des matchs de tournoi à laquelle les clubs intéressés à ce que leur tournoi propose ce type de match pourraient adhérer. En fonction des différents résultats des tournois adhérents un classement serait établi. Cette formule offre l'avantage d'être flexible et de ne pas demander beaucoup d'efforts supplémentaires.

Il pourrait être envisagé de faire un essai sur une saison avec les M18 et de décider après coup si Swiss Tchoukball souhaite continuer dans cette voie.

Formation continue des arbitres

Nous sommes arrivés à la fin du premier cycle de deux saisons depuis l'introduction du nouveau règlement d'arbitrage. Malheureusement, nous avons pu constater que malgré le fait que nous ayons proposé des cours de perfectionnement dans les trois régions les plus concernées de Suisse romande (Genève, Lausanne et Neuchâtel), nous n'avons eu que 19 inscrits. Sachant que ces cours étaient obligatoires, cela fait très peu. Avant de décider comment poursuivre notre travail sur la formation continue des arbitres, nous souhaiterions discuter avec les clubs sur les raisons de ce manque d'intérêt.